



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le primat de l'Église orthodoxe de Grèce



Le 26 mai 2018, Sa Béatitude l'archevêque Jérôme d'Athènes et de toute la Grèce a reçu le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, venu participer à la 25^e Assemblée interparlementaire générale de l'Orthodoxie, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. La rencontre avait lieu dans les locaux de l'archevêché d'Athènes.

Le métropolite Hilarion a transmis à Sa Béatitude les salutations et les bons vœux du primat de l'Église orthodoxe russe, ainsi qu'un cadeau en souvenir. Un entretien chaleureux a suivi, portant sur l'interaction bilatérale et panorthodoxe.

« Je remercie Sa Béatitude l'archevêque Jérôme d'Athènes et de toute la Grèce de cette possibilité d'échanger et de discuter de différentes questions relatives aux relations interorthodoxes. Nous avons parlé de nos relations bilatérales et des relations entre l'Église et l'état en Grèce et en Russie. J'ai aussi parlé à Sa Béatitude des difficultés de l'Église orthodoxe ukrainienne. Je suis très heureux d'avoir pu

revoir Sa Béatitude, je suis heureux de voir l'archevêque Jérôme en bonne santé, et lui souhaite de longues et bonnes années » a dit le président du DREE, dans une brève interview accordée à la fin de la rencontre.

De son côté, l'archevêque Jérôme a constaté : « Je suis particulièrement heureux de cette rencontre d'aujourd'hui avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, qui nous a permis d'échanger nos avis sur l'Église en général, de discuter de nos bonnes relations fraternelles avec l'Église russe, ainsi que de différents problèmes d'actualité, par exemple de la situation des affaires de l'Église en Ukraine. Nous nous sommes entendus pour suivre le développement de la situation, pour exprimer notre accord ou notre désaccord. Nous souhaitons d'être éclairés d'en haut à tous ceux qui, à la différence de nous, sont revêtus de pleins-pouvoirs. Que le résultat de leurs actes soit pour le bien de toute l'Église. »

Prenaient aussi part à la rencontre l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, ainsi que le prêtre Anatoli Tchouriakov et l'hiérodiacone Grégoire (Sokolov), collaborateurs du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47349/>